



Les élèves de 4ème organisent une exposition surréaliste

publié le 12/03/2014 - mis à jour le 26/06/2014

Descriptif :

En janvier dernier, les élèves de 4èmes ont assisté à la représentation du spectacle La Verità, spectacle de cirque contemporain inspiré par Dali. Ce fut l'occasion pour eux de découvrir l'univers de Dali. Ils se sont beaucoup investis dans ce travail et vont maintenant exposer le fruit de leur travail ! Et vous êtes invités !

Voici l'invitation !

 [bonjour](#) (PDF de 154.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.